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Primeiramente já peço desculpa a todos, pois prometi voltar a postar com frequência
no início de outubro mas só agora que estou postando, fiquei sem internet por um tempo o
que dificultou tudo, porém agora estou de volta.

Hoje a postagem é um tanto quanto diferente ao o que todos ouvem dizer por aí. O
tema é a sexualidade e a projeção astral.

Falando um pouco primeiramente sobre o chakra sexual, que é o chakra com maior
energia entre todos os chakras, porém muitas vezes ele fica travado dentro do nosso corpo.
O  homem(ser  humano)  que  está  com  muita  energia  sexual  armazenada,  fica  apenas
pensando em sexo, fazendo com que não se concentre o necessário para concretizar a
projeção, mas claro que há certos casos que não, não estou generalizando, é claro. Pois bem,
adiante. Inclusive, aquele “sede” atrapalha inclusive para a projeção. A concentração de
energia sexual em grande quantidade pode sim atrapalhar na projeção. Pelo fato de ser o
maior chakra, é também o maior “polo magnético” do corpo astral, fazendo com que muitas
vezes essa parte nos “segure” na hora de sair do corpo.

Mas como aliviar essa energia? Bem, de fato quando urinamos liberamos um pouco da
energia, por que a água é uma grande condutora de energia. O esperma acumulado dentro
do órgão reprodutor masculino concentra bastante energia sexual, tanto que, cá entre nós
homens, quando ejaculamos nos sentimos mais leves, pois quando isso acontece, libera
grande parte da energia acumulada, fazendo com que o equilíbrio volte.

Muitos estudiosos apontam que não devemos dormir com energia sexual, pois isso
atrapalha muito para o descanso, mas como Saulo Calderon diz no áudio 5 do seu curso de
projeção astral, “isso não significa que você deve sair comendo todo mundo por aí”(sim, ele é
muito zoeiro). A energia sexual acumulada é muito densa, dificultando a projeção.

Sobre a masturbação, é normal. O que pode atrapalhar é a imaginação, que poderá
criar entidades a partir delas. Mas o ato de se masturbar é normal, e não traz nenhum
problema espiritual, inclusive faz uma grande limpeza nas energias sexuais acumuladas. Mas
não se deve, é claro, fazer isso dez vezes, que daí é querer se matar, mas uma vez é
tranquilo.

Outra maneira de tirar a energia, como citado anteriormente, é ao urinar, mentalizar a
energia saindo.
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Quando nos projetamos contendo muita energia sexual, pode sim aparecer entidades
para se aproveitar dessa energia, um exemplo são os obsessores, mas eles não vem com
intuito de ser mal, ou algo do gênero, e sim pela simples natureza deles, eles só querem a
energia sexual. Mas claro que se tudo acontecer de boa, eles ficarão ali, atrapalhando a sua
vida, sugando cada vez mais a sua energia, o que não é nada bom. Mas caso isso acontecer,
basta fazer algum ritual para aumentar a sua defesa astral, como a do saquinho vermelho
contra os obsessores, explicado aqui no blogger, em alguma outra postagem.

A conclusão que cheguei para criar essa postagem, é demonstrar que se masturbar
não trará entidades e nem te levara a planos mais baixos, como muitos dizem que poderá
acontecer, porém é claro que na medida certa. E também que a falta de liberação de energia
sexual poderá acarretar problemas, trazendo entidades baixas querendo se alimentar dessa
energia, pois ela é extremamente mais forte que as demais energias.

Qualquer dúvida, só deixar o comentário aí.

Ps: Não vou criar uma postagem apenas para dizer como está indo o andamento da
rede social.  Eu  estou recebendo ajuda de  uma velha  amiga,  o  que está  me deixando
realmente feliz. O nome está quase sendo decidido, estamos pensando entre dimension 6 ou
dimensão oculta. O logotipo está criado já, e a rede está “quase” pronta para ser hospedada
a  um servidor,  estamos  com o  layout  quase  pronto,  e  as  coisas  estão  fluindo  bem.  Espero
conseguir coloca-la no ar próximo a virada do ano, mas não sei se vou conseguir essa
façanha de ser tão rápido, porém, esse é o objetivo. Por enquanto é isso, até mais.

Att. Cass


